

Autriche : À voir / à faire

Routes parcourues

Nous sommes arrivés en Autriche par un chemin de campagne. Nous avons passé la frontière presque sans nous en rendre compte, espace Schengen oblige ! Nous avons ensuite suivi tranquillement le Danube en passant par la ville de Linz pour arriver à Vienne. Il ne nous aura ensuite fallu que 2 jours depuis la capitale pour atteindre la frontière Slovaque.

Etat des routes

Comme en Allemagne, nous avons pu profiter des pistes cyclables en parfait état. Pour nous, l'Autriche a été synonyme de printemps et pour la première fois nous avons pu rouler en manches courtes et suivre le Danube au milieu de centaines de joggeurs et cyclistes du dimanche. Vraiment sympa comme ambiance !

Cartes routières

Nous n'avons avec nous qu'une carte générale du pays, suivre les pistes cyclables suffit. Pratique tout de même d'avoir un plan des villes, pour se repérer aux entrées et sorties de Vienne et pour trouver le centre et ses hôtels !

Ravitaillement

Pas tellement de dépaysement à ce niveau là. Nous avons pu trouver tout ce qu'il nous fallait pour nos piques-niques de midi ou pour nos repas pâtes-sauce tomate-thon-fromage du soir. Des fontaines avec de l'eau potable et des petits restaurants le long du chemin qui on bien senti le filon: Eurovélo 6 pour faire des affaires !

Logement

Nous avons fait l'ouverture officielle du camping juste avant Vienne, le 01 avril 2010 (8€ pour la tente). Nous n'avons pas eu de douche depuis longtemps et à l'approche de la ville il devenait difficile de trouver à camper sauvage. Mais sinon nous avons toujours trouvé quelques m2 d'herbe pour planter notre tente sans aucun problème. Nous avons en plus été très chanceux jusqu'ici puisque mis à part quelques petites averses nocturne, nous avons pour l'instant toujours pu plier au sec !

Nous avons débarqué à Vienne pendant le weekend de l'ascension et malgré cela nous avons trouvé un place dans une auberge de jeunesse. (15€ par personne en dortoir)

Un tour en vélo ... - Autriche : A voir

Écrit par Nous

Lundi, 07 Décembre 2009 12:22

Sites touristiques

Première ville sur notre chemin: Linz. Magnifique petite ville, beaucoup d'église, la maison de Mozart et surtout, nos premières glaces ! Nous avons ensuite passé quelques jours à Vienne et visité [le château de Schönbrunn](#) qui était le palais de l'Impératrice d'Autriche, Sissi. Incontournable aussi, la dégustation d'un café viennois, viennoiseries et surtout, THE schnitzel, escalope de porc tant aimée des autrichiens.